
  

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 加藤 良行（ライオンズ第 1） 

当連合会は、昨年 4 月、北小学校区内 17 自

治会の連合組織として設立されました。広域

にわたる問題を相互に理解し、皆さんが地域

の取り組みに参加できる多くの機会をつく

っていきたいと思います。 

ご挨拶 

副会長 松原  清（段ノ上） 

会 計 岡  卓美（下 山） 

書 記 水岡 惠子（上川原） 

監 事 柳井谷 司（長 一） 

監 事 小濱  浄（長 一） 

第 1 号 

平成 22年 8月 1日 

発   行 

平成 21年度の主な活動 

会議等 防災・防犯・交通安全 地区内行事 地域問題 

総会        1回 理事会防災講習会   1回 校区運動会参加 マンション建設関係 13回 

理事会      4回 消防団活動応援    5回 子ども会交流会  2回 第 3中学校説明会    4回 

役員会     14回 町防犯会議      5回 老人会交流会   1回 町政懇談会開催 

連合会・区長会 12回 交通安全街頭活動   4回 各種助成 市制移行に関する要望書 

連合会連絡会   5回 町交通安全推進協議会 4回 夏祭り実行委員会 5回 町主催各種会議    13回 

 

 

地域コーナー 

６年ほど前から活動

しておられます。集

合場所から学校まで

子供達と一緒に歩き

ます。「卒業した子供

達から手紙をもらっ

てとても嬉しい。」と

今日も元気いっぱ

い、子供達の登校を

見守っておられまし

た。 

平成 19 年に設立さ

れ、その後毎月香流

川のごみ拾いをして

おられます。「当初に

比べてずいぶんきれ

いになった。」という

声が多く聞かれ、継続することの大切さを感

じているとのことでした。清掃後は、お茶を

飲みながら歓談するのも楽しみの一つだそ

うです。 

（ホームページにアクセスしてください。） 

http://www014.upp.so-net.ne.jp/kanaregawa/ 

 

6月 7日（月）午前 9時前に上川

原地区内において２台の自動車に

よる交通事故が起きました。もう少

し早い時間で、もし児童が登校時に

巻き込まれたら…と思うとゾッと

します。 

 

 

広報の名前を募集しています。採用

された方には粗品を差し上げます。 

・締切 ８月末 

・宛先・問い合わせ先 

(☎080-5115-0551 加藤） 

 

 

地下鉄藤ヶ丘駅から徒歩で 10分圏内には、 

高層マンションが立ち並ぶ地域があります。 

そこに隣接する工場跡地に 1155戸のマンショ 

ンと商業施設の建設、開発計画が進行中で、 

住環境や道路等の整備、改善のテーマがクロ 

ーズアップされています。  

工事中や建設後の住環境への影響を抑えるため、北部自治会連合会が交渉の窓口となり、連合

会及び周辺自治会と、事業者である㈱長谷工コーポレーション等と工事協定書を締結しました。 

今後、商業施設の建設予定地に食品スーパー「平和堂」の進出が決まり、説明会が予定されて

います。 

 

（１） （４） 

危険! 

編集後記 

初めての広報で、まず何を載せればいいか、ということから悩みました。どうすれば皆様に自治 

会連合会の活動が伝わるのか、少しでも関心を持ってもらうためにはどうすればいいのか、次々に 

悩みは尽きませんでしたが、いろいろな方のご協力を得て何とか作り上げることができました。今後も研鑚して

より良い広報をめざしていきたいと思っていますので、よろしくお願いします。（広報担当） 

 

理  事 

鷲津  敏（長一） 

西村  学（段ノ上） 

小幡 里枝（上川原） 

山田 房男（下山） 

中村 智洋（県営東原山住宅） 

包原 淳子（ライオンズ第１） 

仲西  豊（ライオンズ第２） 

森  順子（パレス藤ヶ丘） 

加藤 暢文（バンベール藤ヶ丘） 

藤崎 久弥（エスポアクレメント） 

野村 誠司（ｾﾝﾁｭﾘｰｽｸｴｱ藤ヶ丘) 

奥村 幸英（ﾊﾟｰｸｽｸｴｱ藤が丘） 

奥村 孝行（丸山住宅） 

林田真一郎（長六） 

戎谷 昭弘（ｸﾞﾛｰﾘｱｽ図書館通り） 

松下 勝昭（ﾌｧﾐｰﾙ藤が丘２番館） 

齋藤 敏徳（ﾌｧﾐｰﾙ藤が丘３番館） 

 

第 1 地区担当理事 

澤井 良勝（長一） 

北部自治会連合会の地域は今後人

口増加が予想され、一層のコミュニ

ケーションが求められます。連合会

の行事には是非参加して下さい。 

第 2 地区担当理事 

寺島 雅俊（下山） 

第 2 地区担当の寺島です。北部地

区自治会連合会のコミュニケーシ

ョン活動にがんばります。 

第 3 地区担当理事 

宮尾 裕之（長六） 

第 3 地区担当の宮尾です。初めて

のことで不慣れですが、よろしくお

願いします。 



    

 

事業計画内容 

1 防災活動の推進 

  ・ 広域避難訓練を実施する。 

    

長久手町役場の担当課や防災ボランティア等の指導を受け、

地震等の被災状況を現実的に想定した訓練により、防災倉庫

内の備品の活用とその充実や防災意識の向上などの活動を支

援する。 

2 防犯・交通安全活動の推進 

  
・ 

 

各自治会内の防犯パトロール隊や学童の見守り隊等の活動の 

輪が広がる支援をする。 

3 環境美化活動支援 

  ・ 道路、公園等の一斉清掃を実施する。 

4 助成 

  
・ 校区運動会の北小校区運動会実行委員会の運営に支援、助

成する。 

  ・ 子ども会、老人会の活性化活動に支援、助成する。 

  
・ 警固祭り、棒の手保存会に助成し、地域の伝統文化継承活動

に協力する。 

  ・ 消防団活動に支援、助成する。 

5 行事 

  ・ 次年度夏祭り開催に向けて協議する。 

6 地域問題への取り組み 

  
・ 市制移行、開発計画、第三中学校建設などの説明会への参加

を呼びかけ、住民の意見が町政に反映する役割を担う。 

 

 

予算書 

項目 予算額 

＜収入の部＞   

前期繰越額 1,273,652 

自治会分担金収入 2,500,000 

地域育成報償金収入 80,000 

雑収入 0 

収入の部合計 3,853,652 

＜支出の部＞   

 1 事業費   

  ①防災活動費 300,000 

  ②防犯対策費 100,000 

  ③交通安全対策費 100,000 

  ④環境対策活動費 100,000 

  ⑤校区内行事費   

校区運動会助成 250,000 

老人会助成 100,000 

子供会助成 250,000 

盆踊り助成 40,000 

  ⑥消防団助成 400,000 

  ⑦伝統文化育成費 120,000 

2 総務費   

  ①会議費 50,000 

  ②事務管理運営費 100,000 

  ③広報費 100,000 

3 事務費   

  ①資料作成費 50,000 

  ②通信交通費 200,000 

  ③三役報酬費 80,000 

  ④役員報酬費 221,000 

4 予備費 100,000 

当期支出合計 2,661,000 

次期繰越金 1,192,652 

 

 

今年度は、防災訓練など 

皆様に参加していただける

事業を少しずつ取り入れて

いきたいと考えています。 

今年度の計画 特集 防災活動 

連合会Ｑ＆Ａ 

Ｑ:夏祭りは、なぜやらないことになったの？ 

Ａ:５月１５日の総会では、夏祭りの実施に関連して、平成 22年度事業 

計画及び予算が承認されませんでした。夏祭りの開催は、6月 5日の 

臨時総会で、より多くの時間をかけ、皆さんの声を十分に聞いてすすめることが大切であると

して、次年度開催に向けて協議することに決定いたしました。皆様のご意見、ご要望をお聞き

しながら夏祭り開催に向けて協議いたしますので、ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

今回訓練に使用した資機材は防

災倉庫に備えられているもので

す。年に 3 回防災訓練を実施す

ると、町より防災倉庫が貸与さ

れます。安心安全課で相談にの

ってくれますので、地元の自治

会で話し合ってみてください。 
バンベール藤ヶ丘自治会 

長六自治会 

丸山住宅自治会 上川原自治会 

下山自治会 

ライオンズ第１自治会 

 6 月 27 日（日）午前 9 時より、町との協力のもと、自治会連合会主催の広域防災訓練を行いま

した。当日は、自治会員 92 名、子ども会 166 名の参加があり、避難訓練と防災資機材の取り扱

い訓練を行いました。 

各自治会会長及び参加された会員の皆様、子ども会の皆様、ご協力いただき有難うございまし

た。この体験を今後の活動に生かし、さらに地域全体の防災力を高めていけたらと思います。 

降ったり止んだりのお天気の中、続々避難!! 

子ども会名、名前を書いたカラー

ガムテープを貼って避難。 

全く知識がなか

ったので良かっ

た。トイレの組

み立てなど実際

に見るのが大切

だと思った。 

組立式炊飯器 組立式担架 

このような機会はなか

なかないのでよかった。 

ためになった。こ

ういう資機材が

あることも知ら

なかったので参

加して良かった。 

参加者の多さにびっくりしている。

すべて一から積み上げて、これだ

けの防災訓練ができたのはすばら

しい。北部は、防災訓練について、

各自治会も非常に関心の高い地区

です。 （町の安心安全課） 

（３） 
（２） 

組立式トイレ 

23 年度設置予定 

長一自治会 

段ノ上自治会 

防災ボランティアコー

ディネーターの皆様、あ

りがとうございました。 

実際の避難を想定して

非常持出し用袋を背に。 


